



Habitantes de Azcapotzalco reciben lentes para vista cansada

Noel F. Alvarado

El diputado federal Gabriel Escobedo subrayó la importancia de estar al pendiente de las necesidades de la gente, en el marco de la entrega de más de mil anteojos para vista cansada. Al igual que la ciudadanía, dijo, comparte la visión del senador Ricardo Monreal de estar cerca de la gente para conocer sus necesidades e inquietudes.

Se subraya que más de mil habitantes de la Alcaldía Azcapotzalco han mejorado su calidad de vida al recibir, de manera gratuita, anteojos para leer. La campaña emprendida por el diputado federal Gabriel Escobedo fue recibida con entusiasmo en la colonia Coltongo y Centro de la demarcación.

Con jornadas en la colonia Coltongo y en el Jardín Hidalgo, centro de Azcapotzalco, entre otros espacios se acerca a la gente este beneficio.

La "vista cansada", también conocida como presbicia, es un trastorno visual común que ocurre con el envejecimiento. Se caracteriza por la dificultad para enfocar objetos cercanos, como la lectura de letras pequeñas o la visualización de objetos cercanos. La presbicia se debe a cambios naturales en el cristalino del ojo, que pierde flexibilidad con el tiempo.

Reconocido por los habitantes de la colonia, los vecinos agradecieron el apoyo de Gabo Escobedo, quien resaltó el perfil

del doctor Ricardo Monreal, quien, dijo, tiene lo que se requiere para llevar adelante la transformación del país.

Yesenia, una de las vecinas que recibió lentes para vista cansada, resaltó que la mayoría de las veces la gente, por tiempo o cuestiones económicas pospone la adquisición de los anteojos y sufre para leer, incluso el teléfono celular.

Los vecinos felices de recibir los lentes para leer, le expresaron al diputado federal Gabriel Escobedo, la inquietud por mejorar la seguridad en la colonia.

En cada jornada se entregan cerca de cien lentes para vista cansada y suman más de mil entregados desde que inicio esta acción Gabo Escobedo.

El INEGI señala que en México hay 2 millones 237 mil personas con una deficiencia visual. Los seis principales problemas oculares que afectan a los mexicanos son: errores de refracción (miopía, hipermetropía, astigmatismo y presbicia), catarata senil, degeneración macular, glaucoma, retinopatía diabética y opacidad en la córnea.

En cada jornada se entregan cerca de cien lentes para vista cansada y suman más de mil entregados desde que inicio esta acción Gabo Escobedo



Más de mil habitantes de la alcaldía Azcapotzalco han mejorado su calidad de vida al recibir anteojos para leer